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　４月１７日（木）〜１８日（金）の２日間、ネイパル森で１年生が宿泊研修を行いました。
　本校では毎年４月に、駒ヶ岳を望む地元の豊かな自然の下、「協調性や思いやりの心を育てること」
や「３年間の学習や将来の進路について考える最初の機会」として、入学後まもない１年生に対し、こ
の研修を実施しています。
　研修内容は、チームで協力して競い合う「ペーパータワーチャレンジ」、アイヌ文化を学びながら創
作する「アイヌ文様エコバックづくり」など、２日間で７つのプログラムを行いました。
　研修を一つひとつ終えるたびに、生徒達の表情には笑顔があふれ、協力し合った周囲の人たちとの会
話も増えていきました。また、初日の夕飯は天候にも恵まれ、野外炊飯を行い、自分たちで力を合わせ
て作った思い思いのカレーに舌鼓していました。
　今回の研修を通して培った多くの学びや体験をぜひ、これからの森高生活の様々な
場面で豊かに広げてほしいと願っています。
　また２日間、多くの実りある機会を与えていただきました「ネイパル森」の職員の
皆様や移動バスを提供していただきました森町役場の皆様に厚くお礼申し上げます。

　４月３０日（水）、本校体育館で全校生徒と全教職員が参加しました。
　この行事は、生徒同士の交流を通し、「一人ひとりの良さを認め合い、それぞれの力を発揮しあえ
るようになること」を目的に本校の教育相談の一環として５年前から実施している大切な行事です。
　グループ編成は学年混合で行いましたが、上級生が温かくサポートしてくれたお陰で、最初は緊張
していた１年生も少しずつ緊張を和らげ、各グループともに温かい雰囲気で進行していきました。
　この行事を通し、全校生徒でお互いを理解し合い、協力し合えた経験は、これからの自分自身、そ
して森高校全体の成長に確実につながっていくと思います。

2025森高校　学校だより

ステップアッププログラムステップアッププログラム お互いの良さを理解し合えた！

宿泊研修　宿泊研修　 クラスの「絆」がグッと深まりました！

<⽣徒の感想>��������       
 ・⼈と話すのは楽しいと感じた（1年）
 ・上⼿く馴染めるか⼼配だったけど、先輩達が優しく接してくれたお陰で楽しく活動できた（1年）
 ・外⾒上は苦⼿に感じる⼈でも、話してみると意外と共通点があり、親近感を持つことができた（2年）
 ・話したことのない1年⽣や関わったことのない3年⽣と話せ、交流するのも悪くないなと思った（2年）
 ・グループの後輩達は皆いい⼦で話が盛り上がった。またこのようなことをしたいと思った（3年）
 ・みんな笑ってくれた時は嬉しかった（3年）

           



6/2 夏季略装期間開始　　 6/4〜6 前期中間考査　

　「もりまち桜まつり」の期間中、本校生徒が地域の方々と協働しながら訪れた観光客を楽しませ、ま
つりを一層盛り上げました。
　５月２日（金）に生徒会の菊地桃花さん（３年）、伊藤琉汰君（３年）、中坂飛龍君（２年）がボラ
ンティアガイドを務めました。事前に森町観光ボランティアガイドの会様から受けた指導をもとに、公
園内に訪れた見物客に丁寧なサクラの説明を行いました。
　また、５月６日（火）には２年生が森町物産協会様のご協力のもと、ブースの
一角をお借りし、「森産かぼちゃワッフルとトマトジャム」の試食会を行いました。
　天候にも恵まれ、生徒達は「地域の温かさやつながり」を感じることができ、
参加を通して森町の良さを肌で体感することができました。
　ご支援、ご協力をいただきました関係の皆様に心よりお礼申し上げます。

地域の温かさ・つながりを再認識！もりまちもりまち桜桜まつりまつり

野球部８年ぶりの公式戦　野球部８年ぶりの公式戦　 部活動で地域を元気に！

5/23 第1回英検　                5/28〜30  全員面談　
森高　One up! 学校HPはこちら↓

 ＜⽣徒の感想>�                      ⽣徒会⻑ 菊地 桃花（３年）
 当⽇は、⼤⼈の⽅々が皆、⼝をそろえて⾔うほど、綺麗に晴れた⼼地よい⽇でした。そんな⻘空の中、森⾼⽣３⼈で、観光案内
のボランティアを⾏いました。森町のサクラについて、他の地域の⽅にお話しする機会はなかなかないので、今回ガイドを通し、
多くの⽅と交流できたことはとても貴重な経験となりました。
 また、地元の観光ボランティアガイドの⽅からも、サクラの知識だけでなく、話し⽅のポイントや接し⽅など沢⼭の学びを得る
ことができ、有意義な⼀⽇を過ごすことができました。���     

⼩さなお⼦さんも
「おいしい！」と
喜んでくれました！��
 

        

　５月５日（月）に函館千代台公園野球場（オーシャンスタジアム）で行われた春季北海道高等学校野球
大会に、本校野球部が八雲高校との連合チームで出場しました。
　本校が公式戦に出場するのは実に８年振りとなります。ここに至るまでには、多くの皆様の「熱い思
い」と「温かいご支援」があって森高校のユニフォームが、再びオーシャンスタジアムで復活を遂げるこ
とができました。
　これまでご尽力いただいた皆様方にこの場をお借りしまして厚くお礼申し上げます。
　選手はまだ４名ですが、森町の地域おこし協力隊である吉田雄人監督と本校の塚原裕一教諭の熱心な指
導のもと、毎日暗くなるまでグラウンドで練習に励んでいます。
　また野球部の頑張りは、今年度、バドミントン部、陸上部、eスポーツ部など
他の部活動の入部にも好影響を与えてきております。
　本校の魅力化の１つとして、今後も部活動でも町に元気を与えられる学校を
目指してまいります。
　引き続き応援いただきますよう、お願い申し上げます。
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